



El tercer Salón Internacional de la Movilidad Sostenible, conocido como Experiencia E, ha sido oficialmente lanzado y se llevará a cabo del 7 al 10 de noviembre de 2024 en el Centro de Convenciones y Eventos Espacio Riesco, ubicado en Av. El Salto 5.000, Huechuraba. Este encuentro se ha consolidado como una plataforma clave para la promoción de la electromovilidad y la sostenibilidad en Chile. Con una superficie de 12.000 m² de pabellón ferial cubierto y 22.500 m² descubiertos, el salón reunirá a más de 120 marcas líderes mundiales, ofreciendo una oportunidad única para conocer las últimas innovaciones en el sector y vivir la experiencia.

Experiencia E no sólo busca acercar a las personas y empresas a la electromovilidad, sino también fomentar un movimiento intersectorial que impulse políticas y acuerdos público-privados en favor de la movilidad sostenible y donde además estará invitada toda la familia. Durante los cuatro días del evento, los asistentes podrán explorar una amplia gama de productos y servicios relacionados con el transporte sostenible. Además, habrá áreas de test drive donde los asistentes podrán experimentar de primera mano las últimas innovaciones en autos eléctricos.

Durante el jueves 7 y el viernes 8 se realizará el Foro Profesional Experiencia E, charlas educativas tendrán lugar enfocado principalmente en la actualidad del sector electromovilidad situación mercado chileno.

El Tercer Salón contará además con cuatro pistas independientes:

Pista Test Drive Vehículos Eléctricos: 15 modelos de automóviles eléctricos disponibles para conducir previa acreditación.

Pista electromovilidad liviana: Variados modelos de scooter y bicicletas eléctricas.

E-Karts Niños: Karting eléctrico dirigido específicamente hacia los más pequeños.

E-Karts Race: Circuito separado exclusivamente destinado a adultos deseosos de experimentar el karting eléctrico y disfrutar de su intensidad total.

Uno de los objetivos principales de esta edición es acercar al público en general a esta revolución de

la movilidad y además contribuir a que Chile alcance la meta de carbono neutralidad para el año 2050. Para ello, el salón contará con la participación de expertos en desarrollo e implementación de tecnologías sostenibles, quienes compartirán sus conocimientos y experiencias en diversas conferencias y paneles de discusión. Este intercambio de ideas y buenas prácticas será fundamental para acelerar la transición hacia un sistema de transporte más eficiente y respetuoso con el medio ambiente.

La presencia confirmada de representantes y fabricantes reconocidos como: Mg Motor, Omoda, Jaecoo, Chevrolet, Kia, GWM, DFSK, Seres, Tattersall, Hyundai, Voltera, Toyota, e mobility Kaufmann, BMW Mini, Dercomaq, JAC Motors, Tesla, entre muchos otros. Además, contará con el auspicio de SQM Litio, ISA Intervial, SPENCE BHP y Enel X.

Eliseo Salazar, presidente ejecutivo de Experiencia E expresó que “esta nueva edición permitirá a los visitantes conocer y probar las soluciones limpias de la electromovilidad, experimentar sus beneficios y derribar mitos de lo que será sin dudas el pronto futuro. Por su parte, los expositores encontrarán en este evento un espacio ideal para optimizar sus estrategias de ventas y establecer contactos valiosos para futuras negociaciones. En definitiva, Experiencia E promete ser un punto de encuentro esencial para todos los actores del ecosistema de la movilidad sostenible en Chile”.

Para el secretario general de la ANAC, Diego Mendoza, “en ANAC buscamos acelerar la masificación de estas tecnologías para impulsar la movilidad sostenible que necesitamos tener en nuestro país. Este es un desafío que se vuelve más urgente considerando que al 2035 el 100% de las ventas de vehículos livianos, medianos, de transportes público y de maquinaria deberán ser cero emisiones. Por lo mismo, necesitamos generar instancias para difundir y promover la electromovilidad y Experiencia E es una gran oportunidad para esto, porque no solo nos permite dar a conocer los beneficios de esta tecnología, la gran oferta automotriz que hay que en esta materia y con precios muy competitivos, sino que también esta feria es vital para impulsar alianzas estratégicas que se traducen en compromisos y avances tangibles en electromovilidad y energías renovables, al reunir a líderes de la industria, autoridades y a nuevos actores comprometidos en avanzar hacia un Chile sostenible”.

Adicionalmente, el evento contará en esta tercera versión con Kid Experience, zona de entretenimiento familiar, sin costo, dentro de Experiencia E, emplazada en 300 metros cuadrados. Para los más fanáticos se desarrollará el Hot Laps, donde Salazar junto a otros destacados pilotos nacionales permitirán que los asistentes puedan experimentar la velocidad, maniobrabilidad y torque de los 15 modelos que se podrán probar durante los 4 días que dura el salón.

VALOR PRE VENTA - EXPERIENCIA E 2024		
GENERAL	\$5.800.-	MÁS CARGO POR SERVICIO
ADULTOS MAYORES	\$4.800.-	MÁS CARGO POR SERVICIO
ESTUDIANTES	\$3.850.-	MÁS CARGO POR SERVICIO

Estacionamiento: habrán más de 3 mil espacios disponibles con un costo de \$4.500 diario
Las entradas se pueden comprar en <https://ticketplus.cl/events/experiencia-e-2024>

Además, quienes deseen disfrutar una experiencia premium pueden optar por entradas “Vip Lounge”, un sector al más puro estilo de la Fórmula 1, donde los visitantes podrán observar la pista de prueba en una estructura de 2 pisos, para fotografiarse y tener todas las comodidades para relajarse.